

FAES FARMA, S.A. a la COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES remite el siguiente:

## **HECHO RELEVANTE**

### **FAES FARMA firma un trascendental acuerdo de bilastina en Japón**

FAES FARMA, S.A. y TAIHO PHARMACEUTICAL CO., LTD. anuncian la firma hoy en Japón de un acuerdo de licencia para el desarrollo y comercialización de bilastina en el mercado japonés. Con este acuerdo, TAIHO recibe una licencia para desarrollar y comercializar bilastina en Japón y FAES recibe un pago inicial, a la firma, de diez millones de euros (€ 10.000.000); además, el acuerdo prevé pagos adicionales por parte de TAIHO a FAES por consecución de hitos en el desarrollo y comercialización de bilastina. La licencia también establece el pago de royalties a FAES por las ventas de bilastina que realizará TAIHO, tras la autorización de comercialización de dicho medicamento en Japón. Todos los gastos de desarrollo y comercialización de bilastina en Japón los cubrirá TAIHO.

Se adjunta nota de prensa que se distribuirá a los medios de comunicación en el día de hoy en relación con el asunto mencionado.

Tokushima (Japón), 24 de julio de 2012

## NOTA DE PRENSA

FAES FARMA licencia bilastina a Taiho para el mercado japonés

- **Faes Farma y Taiho Pharmaceutical han firmado un acuerdo de licencia para desarrollar y comercializar el anti-alérgico de Faes, bilastina, en Japón.**
- **Faes Farma va a recibir un pago inicial, a la firma, de € 10 millones, además de otros pagos por diferentes hitos y también royalties de dos dígitos sobre las ventas de bilastina en Japón.**
- **Japón supone aproximadamente un tercio de las ventas mundiales de anti-histamínicos, para el tratamiento de la alergia.**
- **Bilastina es un innovador producto anti-histamínico, desarrollado íntegramente por Faes Farma.**

24 de julio de 2012.

Faes Farma S.A. y Taiho Pharmaceutical CO., LTD., anuncian la firma hoy del acuerdo de licencia para el desarrollo y comercialización del anti-alérgico de Faes, bilastina, en el mercado japonés.

Bilastina es un innovador producto anti-histamínico, desarrollado íntegramente por Faes Farma. En Octubre de 2010 recibió la aprobación de comercialización de las autoridades europeas, para el tratamiento de rinoconjuntivitis alérgica y la urticaria.

Con este acuerdo, Taiho recibe una licencia para desarrollar y comercializar bilastina en Japón, y Faes Farma recibe un pago inicial, a la firma, de € 10 millones, además de otros pagos por diferentes hitos y también royalties de dos dígitos sobre las ventas de bilastina en Japón. Todos los gastos de desarrollo y comercialización de bilastina en Japón serán cubiertos por Taiho.

D. Eduardo Fernández de Valderrama, Presidente y CEO de FAES FARMA, ha declarado: “Este acuerdo supone la recompensa, esperada largo tiempo, a los esfuerzos investigadores y financieros desplegados con bilastina. Japón supone aproximadamente un tercio de las ventas mundiales de medicamentos para la alergia, y estamos convencidos de que en Taiho hemos encontrado el mejor socio para este mercado. Junto a las demás licencias de bilastina ya firmadas, este acuerdo permitirá a Faes Farma recorrer un sendero de fuertes crecimientos en resultados, crecimientos que se mantendrán en el medio y largo plazo.”

D. Masayuki Kobayashi, Presidente de Taiho Pharmaceutical, ha dicho: “Estamos muy complacidos por asociarnos con Faes Farma, uno de los laboratorios farmacéuticos españoles líderes en medicamentos innovadores. La alergia es una de las áreas de mayor interés para Taiho Pharmaceutical y creemos que bilastina será una contribución positiva al tratamiento de los pacientes japoneses en rinoconjuntivitis alérgica y urticaria.”

### **Sobre bilastina**

Bilastina es un innovador medicamento anti-histamínico, íntegramente desarrollado por Faes, de uso en el tratamiento de los síntomas de la rinoconjuntivitis alérgica y la urticaria.

Bilastina ha logrado una cuota de mercado del 16 % en el mercado español, tras el primer año de comercialización, y ha sido lanzada exitosamente en otros países como Francia, Brasil, etc.

El producto ha sido licenciado a importantes laboratorios como Pfizer, GSK, Takeda, Menarini, Merck Serono, Invida, Pierre Fabre, Yuhan, Hikma o Kalbe, líderes en sus respectivos mercados.

Bilastina destaca por un perfil de seguridad único, al que suma una alta eficacia, tan buena, al menos, como las mejores alternativas existentes en el mercado.



## **Faes Farma**

Faes Farma, es uno de los principales laboratorios farmacéuticos españoles, dedicado a la investigación, producción y comercialización de medicamentos innovadores.

Con una fuerte presencia también en Portugal, América Latina y África, Faes Farma está desarrollando actualmente un intenso proceso de internacionalización. Bilastina será un elemento clave en este proceso.

Para más información sobre Faes, pueden visitar la página web de la compañía: [www.faes.es](http://www.faes.es)

## **Taiho Pharmaceutical**

Taiho Pharmaceutical, compañía filial de Otsuka Holdings Co., Ltd., (<http://www.otsuka.com/en/>) es un laboratorio especializado en medicamentos de investigación enfocado en las tres áreas de alergia/inmunología, oncología y urología. Su filosofía corporativa toma la forma de un compromiso: “Nos esforzamos en mejorar la salud humana y en contribuir al bienestar de la sociedad.” Taiho Pharmaceutical crea productos de calidad que aportan tratamientos efectivos a las enfermedades y ayudan a mejorar la calidad de vida de las personas.

Para más información sobre Taiho Pharmaceutical, pueden visitar la página web de la compañía: <http://www.taiho.co.jp/english/>